

Kräuter-Abend

mit
Walter Käch,
Eidg. Dipl.
Drogist

Für entspannte Tage und erholsame Nächte

4. November 2025

19:30 - 21:30 Uhr

Pfarrreizentrum St. Martin, Hochdorf

Vortrag von Walter Käch

Naturheilmittelspezialist



Schlaf, Erholung und Nerven sind in der heutigen Zeit grosse Themen. Nebst einem gesunden Lebensstil gibt es viele Helfer aus der Natur. Erfahren Sie an diesem interessanten, spannenden, lehrreichen und unterhaltsamen Abend welche Kräuter und Naturheilmittel das Nervensystem des Körpers positiv beeinflussen, und was bei verschiedenen gesundheitlichen Störungen zu tun ist.

Walter Käch, Eidg. Dipl. Drogist und Naturheilmittelspezialist ist seit 40 Jahren mit Leib und Seele bei der Naturheilkunde.



IG Seetal Plus

für ein gesundes Miteinander



IG Seetal Plus

für ein gesundes Miteinander

Kräuter-Abend mit Walter Käch

für entspannte Tage und erholsame Nächte

**Gönnen Sie sich einen
interessanten Einblick in die
heilsame Welt der Kräuter**

Eintritt:

Nichtmitglieder Fr. 20.-, Mitglieder Fr. 10.-

Nur Bar-Zahlung möglich, Anmeldung erwünscht

Die IG Seetal Plus freut sich auf einen spannenden Abend mit Herrn Käch, Eidg. Dipl. Drogist, Naturheilmittelspezialist, Buchautor und Referent.

Walter Käch ist mit 40 Jahren Berufserfahrung und als Inhaber von 2 Drogerien in Hochdorf und Neuenkirch eine Kapazität in Sachen Naturheilkunde. Seit 23 Jahren ist er verantwortlich für den Kräutergarten und die historische Drogerie im Freilichtmuseum Ballenberg. Er teilt sein Wissen als Referent für Naturheilmittel u.a. Schüsslersalze, Heilpflanzenkunde und Aromatherapie.

Vortragsankündigung:

22. Januar 2026

Kraft-Inseln schaffen: Mit innerer Stärke und heilsamen Plätzen.

Priska Troxler, Therapeutin und Denise Ulrich, Geomantin und Rutengängerin

**Für ein gesundes Seetal
und Umgebung**

IG Seetal Plus für ein gesundes Miteinander

6280 Hochdorf

info@igseetalplus.ch / <https://igseetalplus.ch>